

シルバーカレッジ垂水会 伝言板



会からの一言

暑い暑い8月がやっと終わって、9月になりましたが、観測史上最高気温を記録するとか、超大型台風9号、10号が続けて九州近海を通り過ぎるなど異常気象が続いております。

少し暑さの和らいだ日もありますが、まだまだ熱中症対策が必要です。また、新型コロナも終息の兆しを見せておりません。会員の皆様には体調に充分注意してお過ごし下さい。

6月末の総会で垂水会の役員を再度引き受けて以来、垂水会ニュースを発行するのは2度目ですが、今回は、新型コロナウイルスの影響で、活動らしい活動をしておらず、会としてご報告できる様なニュースがなく、申し訳なく思っています。

ただ、10月30日(金)、雨天の場合は31日(土)に新入会員歓迎懇親会を計画しております。詳細が決まり次第、別途ご連絡させていただきます。是非、ご予約頂き、多くの方のご参加をお願い致します。

シルバーカレッジ垂水会 情報誌担当 木田 奉行(国際21期)

今回配信の項目

1. 垂水会月次ニュース 9月号
2. 地域ボランティア活動へのお誘い
3. ボランティア保険加入のすすめ



事務局からの連絡

本メールの配信はシルバーカレッジ垂水会の役員が地域毎に分担して行っています。

本メールについてのお問い合わせ、ご意見等については、このメールの発信者への返信をお願いします。

なお、アドレスを登録されている会員の皆様には、メール添付で資料を配信させて頂いております。また、郵送希望の方々には、概ね半年毎に纏めて郵送させて頂きまますので、ご理解の程お願いします。

今後、メールアドレスの変更等がある場合には、ご連絡よろしくをお願いします。

(本部事務局)